

Periódico: Milenio

Título: En México, uno de cada 4 hogares recibe programas sociales

Subtítulo: El Inegi reportó que los estados con más personas atendidas por los proyectos sociales se encuentran en el sureste del país.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Uno de cada 4 hogares recibe programas sociales

Referencia: López, R. (16 de marzo de 2021). En México, uno de cada 4 hogares recibe programas sociales. Milenio. Recuperado de:
<https://bit.ly/35SupZB>

Resumen:

En México, uno de cada 4 hogares recibe programas sociales

En México, 25% de las viviendas cuenta con una persona beneficiaria de programas sociales del gobierno federal y de administraciones estatales, de acuerdo con los resultados complementarios del Censo de Población y Vivienda 2020. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) reportó que los estados con más personas atendidas por los proyectos sociales se encuentran en el sureste del país: Guerrero, con 43.2% de las viviendas censadas; Oaxaca, 42%; Chiapas, 38.1%; Hidalgo, 32.9% y Tabasco con 32.6%. En los resultados se observa que 5.1% de las casas reciben apoyos económicos provenientes de las remesas, en donde se distinguen entidades como Zacatecas (13.2%) y Michoacán (12.3%), mientras que en Quintana Roo y Tabasco, registra los índices más bajos con menos de 2% de los hogares que recibe dólares. El acceso a la alimentación en los hogares, donde destaca que en 29.3% de las viviendas particulares habitadas se presenta al menos una carencia por acceso a la alimentación por falta de dinero o recursos. Sobre la tasa de fecundidad, el instituto señaló que a escala nacional cada mujer da a luz a 1.9 recién nacidos, mientras que en Ciudad de México la media es de 1.2 hijos, la más baja del país, seguida por Baja California, 1.5%.

Responsable: Itzel Bravo López